

Fecha: 22-01-2026
 Medio: La Estrella de Valparaíso
 Supl.: La Estrella de Valparaíso
 Tipo: Noticia general
 Título: Ministro Cordero y su sucesora en Seguridad: "Tiene un gran perfil"

Pág. : 8
 Cm2: 278,1
 VPE: \$ 381.596

Tiraje: 16.000
 Lectoría: 82.502
 Favorabilidad: No Definida

Ministro Cordero y su sucesora en Seguridad: "Tiene un gran perfil"

Gremios mineros cuestionaron que próximo biministro de la cartera sea agrónomo. En tanto, Kaiser volvió a rechazar unirse al futuro Gobierno.

El ministro de Seguridad, Luis Cordero, respaldó ayer las credenciales de la exfiscal Trinidad Steinert para convertirse en su sucesora en el cargo, según anunció el martes el Presidente electo José Antonio Kast. Dicho apoyo no se condijo con las críticas de los gremios empresariales mineros a la designación de Daniel Mas como titular de Economía y Minería, al que acusaron de ser ajeno al sector.

Ante cuestionamientos surgidos desde el oficialismo por la renuncia de Steinert a la Fiscalía Regional de Tarapacá para asumir Seguridad, Cordero respondió en radio Universo

que son "improcedentes", pues no vulnera normativas ni tienen asidero en las capacidades de la elegida.

"Steinert tiene un gran perfil y creo que además tiene una capacidad de comprensión por las largas trayectorias que tiene, que le va a hacer bien al ministerio de Seguridad", agregó, añadiendo que como fiscal "fue muy colaboradora con nosotros", por lo que tiene "una gran opinión personal y especialmente profesional" de ella.

La futura ministra dirigió la investigación que descabezó el Tren de Aragua en Chile.

En cuanto a los cuestionamientos al futuro minis-

tro de Justicia, Fernando Rabat, quien participó en la defensa de Augusto Pinochet y ahora liderará el Plan Nacional de Búsqueda, Cordero, quien fue ministro de Justicia, planteó que "no prejuzgaría antes del inicio de una administración, que yo creo que sabé la importancia del plan (...), no solo su existencia respecto de los familiares y sus víctimas, sino que también de la forma de resguardar adecuadamente la democracia chilena (...) De Rabat tengo una buena opinión profesional".

POLÉMICA EN MINERÍA

Steinert fue de las elegidas por Kast en la etapa final

del proceso junto a la designación como biministro de Economía y Minería de Daniel Mas, cuya última cartera estaba prevista para el gerente general de Andes Copper, Santiago Montt, que renunció el martes al puesto para llegar al Gobierno. Los gremios del sector reprocharon la decisión.

El presidente de la Cámara Minera de Chile, Manuel Viera, cuestionó que un "profesional agrónomo maneje nuestra minería (...). Esta era la oportunidad de nombrar a un profesional relacionado con el sector (...), sin embargo, nos encontramos con un experto en agronomía".



LA EXFISCAL STEINERT FUE DESIGNADA MINISTRA DE SEGURIDAD.

La Sociedad Nacional de Minería (Sonami) coincidió en que "si bien no compartimos la decisión de que el Ministerio de Minería quede a cargo de un biministro, dada la magnitud de temas prioritarios pendientes, esperamos que la definición (...) logre una conducción adecuada de esta

cartera para avanzar en la agenda de desafíos que requiere un sector clave para el desarrollo del país".

El presidente del Partido Republicano, Arturo Squeila, confirmó que en la decisión pesó el comunicado de Andes Copper en que adelantó el motivo por el que renunciaba Montt. *